

## Hellweger Anzeiger v. 14.09.2023

### **Internationales Römerfest: Römer und Germanen kommen in den Römerpark**



**Römer und Germanen präsentieren am Wochenende in Bergkamen ihre Rüstungen, Waffentechniken und vieles mehr.**

FOTO STADTMUSEUM BERGKAMEN

**Eine Zeitreise in die Antike – zum Römerfest 2023 in Bergkamen ist das möglich. Die wichtigsten Informationen zur Veranstaltung am Wochenende 16./17. September.**

Bereits zum fünften Mal findet das Internationale Römerfest in Bergkamen statt. Dann bevölkern wieder Römer und Germanen den Römerpark.

- Wann: Samstag und Sonntag, 16. und 17. September, von 11 bis 17 Uhr
- Wo: Römerpark Bergkamen (Am Römerberg 1 – westlich der St. Barbara Kirche)

Diese Highlights bietet das Programm

Gladiatoren beim Training zuschauen, unterschiedliche Waffentechniken der Legionäre kennen lernen, römischen und germanischen Handwerkern über die Schulter schauen und sich von Germanen das Alltagsleben in der Antike abseits des römischen Reiches zeigen lassen – all das ist beim Römerfest möglich.

Ein Programm mit festem Ablauf gibt es allerdings nicht. Akteure aus Deutschland und den Nachbarländern bespielen das Gelände während der gesamten Zeit. Die Gladiatoren-Gruppe Amor Mortis bildet etwa an diesem Wochenende ihre Rekruten und Legionäre aus und so werden sie entsprechend in Aktion zu sehen sein. Besucherinnen und Besucher können sich mit ihren Fragen und Interessen einbringen. Die kleinen Gäste können außerdem selbst in die Rolle eines Römers schlüpfen. Helme und Rüstungen dürfen sie selbst ausprobieren.

Einen einzigen festen Programmpunkt gibt es allerdings doch: Am Samstag findet nach der Eröffnung der Spatenstich zum Baubeginn des Nordtores – Porta Decumana statt. Hier soll bis 2026 ein imposantes Bauwerk die Festungsanlage erweitern.

Was wird noch geboten?

Der Förderverein stellt an seinem Stand die App „bergkamen.erleben.app“ vor. Damit lässt sich der Römerpark auf digitale Weise bequem von zu Hause erkunden. Vor Ort können sich Römer-Fans außerdem selbst ausrüsten. Am Stand des Römerfest-Shops gibt es Schwerter, Schilde und Speere aus Holz. Ein Getränkestand bietet durstigen Gästen Erfrischung, stärken können sie sich an einer Grillstation – allerdings nur am Sonntag.

Anreise mit Auto, Bus oder Fahrrad

Wer bequem mit dem Auto anreisen möchte, findet eine Parkfläche auf der Wiese direkt gegenüber des Römerparks. Außerdem gibt es weitere Parkplätze im Umfeld: etwa am Stadion, am Yellowstone oder am Stadtmuseum. Diese sind ausgeschildert, und der Weg zum Römerpark von dort ebenfalls.

Die Anfahrt mit dem Bus ist aus Kamen oder vom Bergkamener Busbahnhof möglich. Die nächstgelegenen Haltestellen sind Sugambrierstraße und Nachtigallenstraße.

Eintritt frei – Spenden erwünscht

Der Eintritt ist frei, stattdessen werden Spenden erbeten. Das Geld wird in weitere Projekte des Römerparks investiert – wie etwa dem Bau des Nordtores. Außerdem soll im nächsten Jahr eine kleine Nekropole errichtet und die Mitmach-Station weiter aufgebaut werden.